

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Propone PAN privatizar los penales de la CDMX

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada del PAN en el Congreso local propuso que los Centros de Readaptación Social de la capital del país sean concesionados a particulares, para que los presos puedan costear sus gastos.

El coordinador de los diputados del blanquiazul, Andrés Atayde, explicó que se trata de que los reclusos adquieran nuevas habilidades y puedan trabajar dentro de los penales y también cuando sean puestos en libertad tengan una opción laboral.

Al presentar la agenda legislativa para este segundo periodo ordinario de sesiones de esta Legislatura, señaló que la propuesta en materia de seguridad también planea establecer cero tolerancia a la delincuencia y propone también sancionar cualquier falta cívica con rigor.

Subrayó que ante la encuesta presentada hace unos días por el Inegi, en la que se mide la percepción de inseguridad y donde se establece que va al alza, hace que el tema prioritario de esta agenda legislativa sea el combate al crimen con mano dura, comenzando con el homicidio, robo con violencia en casa-habitación y transporte público, feminicidios, secuestro y extorsión.

Destacó que las cifras presentadas por las autoridades resultan sospechosas, pues disminuye el número de homicidios, pero casualmente se incrementa la cifra de desaparecidos.

“Vamos a brindar nuestra experiencia de las alcaldías gobernadas por el PAN, las cuales siguen mostrando la mejor percepción de seguridad. El PAN desde el Congreso insistirá con la policía de proximidad y la implementación de políticas de prevención del delito, así como el rescate y promoción de los módulos de seguridad en las distintas colonias de la ciudad”.



El PAN quiere que los reos paguen sus gastos en cárceles.

Propone PAN privatizar los reclusorios de la CdMx

ARTURO R. PANSZA

Como parte de su propuesta para reforzar la seguridad en la Ciudad de México, la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso local presentó su plan de trabajo para el inicio del segundo periodo de sesiones, destacando la privatización de los Centros de Readaptación Social (Ceresos) de la capital, como una medida clave para mejorar las condiciones penitenciarias y la reinserción social de los reclusos.

En el marco de la II Legislatura del Congreso local, el próximo 1° de febrero, la fracción parlamentaria del PAN en ese órgano deliberativo se pronunció a favor de emprender acciones dirigidas a que haya mano dura contra el crimen organizado en la metrópoli, que se lleven acciones legales que permitan mayor seguridad a los capitalinos.

Dentro de ese contexto el coordinador de la diputación local panista Andrés Atayde Rubiolo, en conferencia de prensa comprometió: "Vamos a brindar nuestra experiencia de las alcaldías gobernadas por Acción Nacional, las cuales siguen mostrando la mejor percepción de seguridad".

Informó que al pleno del recinto de Donceles y Allende se propondrá que los Centros de Readaptación Social de la capital del país sean concesionados a particulares, para que los presos puedan costear sus gastos.

Delineó que se trata de que los reclusos adquieran nuevas habilidades y puedan trabajar dentro de los penales, además de que cuando sean puestos en libertad tengan una opción laboral.

El congresista panista aludió que la propuesta en materia de seguridad también planea establecer cero tolerancia a la delincuencia y propone también sancionar cualquier falta cívica con rigor.

En la presentación de la agenda legislativa del blanquiazul, la segunda fuerza en el Congreso con 15 diputados acotó que "con esta experiencia, que implica resolver este tema de manera local, es como el PAN insistirá con la policía de proximidad y la implementación de políticas de prevención del delito, así como el rescate y promoción de los módulos de seguridad en las distintas colonias de la ciudad".



Plantean mano dura contra el crimen organizado en la metrópoli



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC